



Coeur des Coëvrans

Évron, le 31 Janvier 2018

www.evron.fr

**Lettre aux parents élèves de  
l'école Jean Monnet et riverains de  
l'Avenue des Sports**

Nos réf. :  
CHF/JB

Mesdames, Messieurs,

Les travaux de déploiement de la fibre optique se poursuivent.

Le lundi 5 février 2018, l'entreprise BAGE TELECOMS va intervenir avenue des Sports, sur la chambre France Télécom située à la sortie du parking de la salle des fêtes, devant le cédez le passage à proximité du rond-point.

Pour sortir du parking, les usagers seront dirigés vers la gauche et remonteront devant la pharmacie pour sortir devant le fleuriste.

Les services municipaux se tiennent à votre disposition pour de plus amples renseignements.

Pour le Maire empêché,

L'adjoint aux sports

Jean-Philippe MEIGNAN

